ron cartas de personajes influyentes, como la de D. Ramón Ochando, cacique con gran influencia en la zona de Casas Ibáñez, recomendando votar a la candidatura centro-derecha. En los días precedentes a las votaciones la derecha insistió reiteradamente sobre la importancia capital del voto de sus electores; así El Diario de Albacete escribía en grandes letras: «NO OLVIDEIS ELECTORES QUE ABSTENERSE ES VOTAR POR LA REVOLUCION». Por su parte, República recomendaba a los electores de izquierdas comprobar si eran correctas sus papeletas antes de votar pues existían algunas con irregularidades, lo cual las invalidaría. Denunció que el Gobernador salía por los pueblos a realizar visitas electorales (30).

Las elecciones movilizaron la base de los partidos de masas; esto originó una proliferación de actividades propagandísticas y mítines en toda la provincia, no produciéndose altercados de importancia durante la campaña. El Frente Popular realizó mítines en 37 municipios, el centro-derecha en 26 y los monárquicos en 8 (31). Estos últimos empezaron pronto su campaña política; así el Bloque Nacional realizó un gran mitin en Villarrobledo y otro en Albacete el 20 de diciembre de 1935, con participación de Calvo Sotelo. El centro-derecha inició su propaganda el día 30, mientras que el Frente Popular comenzó el 9 de enero, clausurando la campaña con el gran mitin celebrado en el teatro circo de Albacete, el 14 de febrero, con intervención de Azaña (32).

Los programas electorales en Albacete siguieron las directrices marcadas a nivel nacional. Hemos extraído sus puntos básicos de las opiniones aparecidas en la prensa, ya que ninguna de las candidaturas lanzó su programa provincial.

El Frente Popular había elaborado y firmado su manifiesto a nivel nacional el 15 de enero, sirviendo éste de punto de referencia en las distintas provincias. En Albacete quedó reducido a aquellos aspectos nienos radicales del programa:

- tas 25, agrarios 8, Nacionalistas vascos 12, Azaña 15, Martínez Barrio 28, Esquerra Catalana 37, socialistas 58, comunistas 3».
- (30) También el Consejo Provincial de Izquierda Republicana envió un telegrama el 3-II-1936 al ministro de Gobernación recriminando los actos coercitivos realizados por el Gobernador Civil de Albacete.
- (31) Datos contabilizados a partir de la información ofrecida por El Diario de Albacete y el semanario República.
- (32) En dicho mitin intervinieron, además de Manuel Azaña, Maximiliano Martínez Moreno, Arturo Cortés y Esteban Martínez Hervás.